

Soirées pour les parents et les professionnels de l'enfance

Développement de l'enfant et pistes éducatives

Connaître le développement de votre enfant, les besoins liés à son âge permet de mieux le comprendre et d'intervenir de manière plus appropriée auprès de lui. « Entr'acte » vous propose des soirées qui combinent développement de l'enfant et pistes éducatives correspondantes à la tranche d'âge :

Le jeudi 28.09.23, une soirée



➤ **0 à 3 ans**, l'âge des premiers liens :

Durant cette période, le bébé tisse ses premiers liens qui lui permettent de se sentir aimé et en sécurité. Ces premiers liens vont être précieux pour toute sa vie. Il passe par différentes étapes qui vont l'amener à découvrir qu'il existe séparément de sa maman. Ces étapes vont passer par des phases d'affirmation et d'opposition qui déroutent parfois les parents. Nous verrons durant cette soirée ce qui se passe pour le petit et comment l'accompagner au mieux durant cette période.

Le jeudi 12.10.23, une soirée



➤ **3 à 6 ans**, l'âge magique :

Durant la période de 3 à 6 ans, l'enfant cherche à comprendre le monde qui l'entoure et l'étendue de son « pouvoir ». Il est curieux de tout, découvre qui il est, ce qu'il aime et teste les limites. Dans cette soirée, nous allons comprendre ce que vit l'enfant dans cette phase et nous intéresser aux conduites éducatives favorisant à la fois son développement et la vie avec les autres.

Le jeudi 2.11.23, une soirée



➤ **6 à 12 ans**, l'âge scolaire

Durant cette soirée nous allons nous intéresser tout particulièrement à la construction de l'estime de soi. Les expériences de l'enfance façonnent le sentiment que nous avons de notre valeur et si l'estime de soi est solidement construite dans l'enfance, elle reste stable sans beaucoup fluctuer, malgré les aléas de la vie.

Soirées pour les parents et les professionnels de l'enfance

Le jeudi 16.11.23, une soirée

➤ 10-13 ans, la préadolescence



Quand arrive la puberté c'est souvent la surprise ! C'est encore un enfant et voilà qu'il a claqué la porte, qu'il nous reballe pour tout et rien ! Que se passe-t-il ? Qu'arrive-t-il à mon enfant ? La préadolescence ou puberté concerne la tranche d'âge entre l'adolescence et l'enfance, le dernier stade de l'enfance. Ni vraiment un enfant, ni un ado ! Ou plutôt à la fois l'un et l'autre, de quoi nous désarçonner en tant que parent...

Le jeudi 30.11.23, une soirée

➤ 12 à 18 ans, l'adolescence



Une soirée pour mieux comprendre ce qui se passe à l'adolescence et comment notre rôle de parents évolue. Durant cette soirée nous allons nous intéresser à quatre aspects de la relation parents- adolescents : Pourquoi les conflits se multiplient à l'adolescence, comment garder le lien avec son adolescent, comment mieux vivre certaines situations difficiles, de quel type d'autorité les jeunes ont-ils besoin.

RENSEIGNEMENTS :

Animation : Véronique Charrière, consultante en psycho-éducation diplômée, analyste transactionnelle certifiée

Lieu : ENTR'ACTE, Rue de Vevey 26, 1630 Bulle, www.entr-acte.ch

Horaire : 19h30-21h30

Prix : frs 60.- la soirée, couple : frs 100.-

Inscription : par mail : veroniquecharriere@bluewin.ch
Par message ou téléphone : 079 656 07 59